

POSITIVE

龍ヶ崎市立愛宕中学校
第3学年通信 NO. 7
令和3年9月1日

前期後半スタートです！

自分を磨いて、充実した生活をしよう。

今年の夏は、最高気温が35℃を超えたり、長雨が続きたりと体調を管理するのが大変だったと思います。さらに、新型コロナウイルス感染第五波。その猛威に不安な日々を過ごしている方も多いことと思います。

学校生活の中で、学力的にも、人間的にも、自分を磨くことができる9～12月ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、緊急事態宣言が出されている12日(日)まではプリント学習やリモート学習が中心になります。体育祭、双龍祭などを通して、自分を生かし、クラスの友達と協力してお互いに成長する大切な時期ですが、まずは感染予防対策を継続していきましょう。そして、自分自身の目標を明確にして自分を磨き、積み重ねた力をこれからの進路の実現につなげていきましょう。

保護者の皆様にも、4～7月に引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。最高学年としての責任やプレッシャー、進路選択の悩み、葛藤などがたくさん出てくると思います。どうぞ、お子様とたくさん話し合ってください。本音を聞いてください。そしてお子さんが成長していく姿を見守ってほしいと思います。3学年職員もできることに全力であたっていくしますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【9月の学年目標】

- 学校生活のリズムを戻し、規則正しい生活をしよう。
- 学習面：気持ちの切り替えを行い、集中して学習しよう。
- 生活面：時刻を意識して生活しよう。感染予防対策を継続しよう。

【9月の行事予定】

- 1日(水) 学年集会・学級活動
11:45下校
- 2日(木) 課題プリント配付
期末テスト範囲表配付など
10:45下校
- 3日(金)～12日(日)
自宅でプリント学習やリモート学習
- 13日(月) 生徒会専門委員会
- 16日(木) 前期期末テスト
英国数社理
- 20日(月) 敬老の日
- 23日(木) 秋分の日



27日(月) 生徒会専門委員会

29日(水) 実力テスト

※ 体育祭の日程は未定です。

なかなか先が見通せず、不安な日々が続いています。だからこそ、「今できること」をしっかりとやりましょう。

- ① 感染予防対策の継続
うがい・手洗い・ディスタンス
- ② 期末テストの勉強
前期の成績に反映されます。
- ③ 実力テストに向けて苦手克服
1・2回目の問題を解き直す。

Illustration: 2023.9.1